

Concluye el plazo para registro a la elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Concluyó el plazo para que las y los interesados en participar en la elección a integrantes del Poder Judicial se anoten en esta convocatoria. ¡Ojo! No hubo paridad de género y solamente los Comités de Evaluación del Ejecutivo y del Legislativo alcanzaron el mínimo de solicitudes requeridas. En conjunto, son más de 32 mil las y los registrados para este proceso.

Por su parte, integrantes del Poder Judicial vieron con sospecha este número de solicitudes logradas en ambos Comités, el del Ejecutivo y del Legislativo, las cuales, aseguran, aumentaron considerablemente en los últimos días, cuando se estaba cerrando la convocatoria.

<https://drive.google.com/file/d/1Q3ITmQEFV9rsUhfOToCrfOVollCLBeZ/view?usp=sharing>